



SGCAF - SCG



Date de la sortie : **25 octobre 2017**

Cavité / zone de prospection : **Grotte de St Marcel – Réseau IV**

Massif : **Gorges de l'Ardèche**

Commune : **Bidon**

Personnes présentes **FLT: Jackie, Jean-Louis**
SGCAF : Jackie, Raphaël

Temps Passé sous Terre : **12h**

Type de la sortie : Prospection, Classique,
Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique**

Rédacteur **Raphaël**

Nous entrons à midi dans St Marcel après avoir cassé la croûte. On traverse la partie touristique, qui s'allume lorsque nous la quittons. En 2h, nous atteignons la salle du Cyprès et sa série de passages bien relous ! Le chaos de blocs, la descente facile, la remontée piquante, la désescalade, suivie d'une montée dans les gros blocs, des toboggans glissants, et enfin le grand plan incliné huilé et glaisé. Sans oublier les descente-montée-descente-montée toutes aussi glaiseuses. On arrive au Pont d'Arc. La suite est simple et belle, on est vite au fond du réseau 4, il est 6 heures moins 20. Une pause pour photographier les excentriques, une pause au bout du boyau pour finir de manger. On repart, je photographie en 5mn de belles orgues en chemin. Arrivés au Pont d'Arc, je fais la photo que je voulais absolument tenter. En un peu moins d'une heure, j'arrive à fixer un résultat à peu près acceptable compte tenu des conditions et de la configuration du lieu. Devant moi, Jackie et Jean-Louis turbinent dans les passages de glaise. On va rater la pizza, c'est sûr ! Je prends la tête pour passer le chaos de blocs, et là c'est la misère. Heureusement Jackie me montre par où passer, je les devance parce que j'ai gardé une photo à faire dans un coin de ma tête. J'atteins alors le point où la galerie décrit une épingle. Le temps d'installer, Jackie et Jean-Louis arrivent. Ils me dépassent et je fais ma vue. C'est pas top mais ce n'est pas grave, il y a de toutes façons plein de vues à faire dans cette galerie. Je remballe et je cours pour les rejoindre au niveau de la partie touristique. Nous sortîmes à minuit. Malgré les photos, on a pris environ le même temps à l'aller et au retour! 8km au compteur.